



**PRESIDE CONSEJO.** El presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, (centro), presidió ayer el Consejo de Ministros, reunión a la que también asistieron los presidentes y

gerentes de las instituciones autónomas y semiautónomas. Aparece acompañado del vicepresidente, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, izquierda.

—Foto de LA PRENSA, por Malena.

## Situación de expectación afronta el país dice Duarte

El país afronta una situación de mucha expectación, por los fenómenos políticos, económicos y sociales.

Esa es la respuesta que dio ayer a los periodistas el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, luego de una reunión que sostuvo con el Consejo de Minis-

tros, los viceministros, presidentes y gerentes de las entidades autónomas y semiautónomas y el Alto Mando de la Fuerza Armada, en Casa Presidencial.

Los médicos solamente le permiten al Mandatario una jornada de tra-

—Pasa a la página 25—

### De Santa Ana

## Repique de campanas da inicio a Fiestas, mañana

(Santa Ana). Todas las campanas de las iglesias de Santa Ana, sonarán en la madrugada del 16 de los corrientes, para dar por inaugurada las festividades julianas.

A las cuatro de la madrugada de ese día, en la Iglesia Catedral se efectuará una serenata para Nuestra Señora Santa

Ana, que dará inicio al programa religioso, que diariamente se desarrollará hasta el 26, que finaliza, con el recorrido en procesión de las imágenes de Señora Santa Ana, San Joaquín y La Niña.

A las diez de la mañana

—Pasa a la página 47—

## Hoy se inició celebración de 130 Aniversario de Suchitoto

Con una solemne Misa Pontifical, dio inicio hoy viernes en horas de la madrugada, la celebración del 130. aniversario de la ciudad de Suchitoto.

Un vistoso desfile será el acto más destacado de la festividad y tal aniversario es conmemorado con el actual Congreso

Mariano, que se está efectuando desde ayer jueves y culminará el domingo 17, con diversos actos de mucho fervor cristiano y devoción a la Virgen María.

La Misa Pontifical será oficiada por el obispo auxiliar de San Sal-

—Pasa a la página 15—

# Próximo lunes llega presidente de Honduras Ing. Azcona Hoyo

El Ing. José Azcona Hoyo, Presidente Constitucional de Honduras, llegará a San Salvador el lunes 18 del presente.

La visita del mandatario, se dijo en Relaciones Exteriores, es de carácter privado, para entrevistarse con el presidente, Ing. José Napoleón Duarte.

Se conoció asimismo, que el Presidente hondureño arribará a San Salvador por el Aeropuerto Internacional Militar de Ilopango, acompañado de su can-



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

**DISTINCION.** El Arq. Víctor Hugo Valenzuela, de FINATA, recibe reconocimiento de empleados. Ha sido nombrado Viceministro de Comercio Exterior. De izquierda a derecha: Dr. José Mauricio Rodríguez, director-gerente y Sr. José Orlando Arévalo, presidente de FINATA.

## Unidades de la FA darán servicio durante 'boicot'

Unidades especiales y camiones del ejército, sustituirán al transporte público privado durante los días que dure el boicot, anunciado por los terroristas.

El Ministerio de Economía anunció ayer mismo, luego de conocerse que la subversión había decretado un cuarto paro al transporte público,

con el fin de sabotear en esa forma la economía nacional, que buses especiales del gobierno y camiones del ejército transportarán personas de las colonias al centro de San Salvador y viceversa.

"Las líneas de buses de mayor concentración o

—Pasa a la página 15—

**AL CERRAR  
la edición**

(Información en página 54)

ller, Dr. Carlos López Contreras.

No se pudo conocer más detalles sobre la visita del presidente Azcona Hoyo, inclusive al tratar de tener más detalles por medio del canciller, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, se informó que no se encontraba en su despacho pues tenía reuniones de trabajo fuera.

Algunos conocedores de política exterior, comen-

—Pasa a la página 69—

# Créase una crisis por la ausencia de diputado

Diputados del PDC se contradicen, al comentar la ausencia ante la Asamblea Legislativa, del diputado Ing. Luis Mejía Miranda.

Por su parte, el diputado Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, jefe de la fracción parlamentaria del Partido Demócrata Cristiano (PDC), sostuvo que "el Ing. Mejía Miranda ya debe encontrarse fuera del país, porque tenía planificado un viaje y no sabía que sería llamado por la Comisión Especial Investigadora de la Corrupción, para que declarara".

Mientras tanto, la diputada del PDC Macla Judith Romero de Torres, justificó la ausencia del diputado Mejía Miranda, ex Presidente de CONARA, porque "el médico le ha recomendado que tome un descanso, pues su sistema nervioso está muy delicado".

### Amenazan retirarse de la Comisión

"Estamos considerando retirarnos de la Comisión Investigadora, si persisten esas actitudes de política partidista", dijo.

—Pasa a la página 49—

## Homenaje a dirigentes de Muchachas Guías mañana

Un reconocimiento a todas las dirigentes guías, ofrecerá mañana sábado la Asociación de Muchachas Guías de El Salvador.

Según informan sus voceros, la Asociación mantiene dentro de su

programación anual, el brindar reconocimiento a todas las dirigentes guías, llamadas también "Guiadoras", porque son las personas encargadas de dirigir toda la progra-

—Pasa a la página 67—

## Fondos de Loterías de cartón a las alcaldías

Los fondos provenientes de las loterías de cartón, ingresarán directamente a las Tesorerías de las Municipalidades, para fomentar obras comunales.

De este modo, se evitará que se aprovechen de

ellos otras personas, declaró el Dr. Armando Calderón Sol, Alcalde capitalino.

El Dr. Calderón Sol añadió que ARENA va a proponer reformas a la

—Pasa a la página 69—

## Condena ciudadana a los 'paros' de los terroristas

Fuertes condenas al boicot del transporte, porque este a quien más perjudica es a los estratos más humildes del pueblo, externaron ayer fuentes oficiales.

Las severas expresiones surgieron a raíz del anuncio hecho por una

radio clandestina y repetido por otras, sobre el bloqueo del FMLN-FDR en las carreteras del país.

El Cnel. Carlos Mauricio Guzmán Aguilar, Director General de la Po-

—Pasa a la página 15—



**MISS MUNDO.** Karla Lorena Hasbún, de 17 años, fue electa anoche, Miss Mundo 1988, durante el desarrollo de la Noche de Gala, celebrada en el Hotel El Salvador Sheraton. Actividad a beneficio del Hogar del Niño. La coronación estuvo a cargo de Miss Mundo saliente Claudia Alvarenga.